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Hier schreibt ein User das der Kader seit zwei Jahre Scheiße ist, was waren die
Kader davor dann? Wie viele Rebbe spieler waren vor 2 Jahre im Kader?

Immer das gleiche hier, nach einer Niederlage werden alle vom Vorstand,
Manager, Trainer und Spieler als untauglich betitelt.

Das eigentliche Problem vom Verein ist ein anderes, wir diskutieren über
jegliche Sportliche Kompetenz, aber die Leute wo unseren sportlichen
Entscheider auflagen zwecks Finanzen geben sind fein raus.

Also, ich würde sehr gerne darüber diskutieren, ob die unsere finanziellen Auflagen
intern so strikt sein müssen.

Wenn das so weitergeht, sparen wir uns nämlich zwangsläufig in Liga drei.

Aber eigentlich bist doch primär du derjenige, der diesen strikten Sparkurs immer als
komplett alternativlos darstellt?

Das Thema Kaderplanung/Entwicklung Unter Rebbe muss man, denke ich
differenzierter sehen und da ist die letzten eineinhalb Jahre schon viel positives
passiert.

Richtig unglückliche Griffe hatte er bis auf Daferner nicht viele, da hat Hecking in seiner
Anfangszeit mit Schäffler und Köpke aber auch in der Summe kein gutes Händchen
gehabt.

Wie schon im anderen Faden geschrieben, die Vertragsverlängerungen von Geis,
Duman und Mathenia sind einfach nicht vernünftig nachzuvollziehen
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Die Spieler hatten sich schon vorher bei uns als halbseiden gezeigt, daher war
absehbar, dass sie uns auf Dauer nicht weiterbringen werden. Jetzt fressen die
langfristigen Verträge Budget und lähmen uns.

Wieso musste das sein?

Da haben wir uns sehenden Auges selber gesnookert.

Mehr Mut bzw. Vision bei der Planung hätte es da schon sein dürfen.

Alles anzeigen 

Wir sind in der Vergangenheit zu viel Risiko gegangen und da geab es jemand der auf Teufel
komm raus sportlichen Erfolg, sprich Liga 1. Wollte. Derbist jetzt Weg und wir beginnen wieder
mit der finaziellen Erholung um dann wieder mit neuen Kräftwn und Budget angreifen zu
können.

Einziger Vorwurf von mir an die Offiziellen, es fehlt die Kommunikation das wir erst Gesund
werden müssen und uns so lange mit Liga zwei anfreunden müssen
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